

桜梅桃李(おうばいとうり)

明けましておめでとうございます

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今週は積雪の影響により冬休みが延長されましたが、授業が始まると、子どもたちは気持ちを切り替え、意欲的に取り組んでくれています。

冬休み中には、クルーズ船に乗ったことやエジプトを訪れたこと、シャモニーに登ったこと、マルタ島へ行ったことなど、思わず羨ましくなるような体験談をたくさん聞かせてくれました。どの子も、冬休みの間に十分に英気を養うことができたように感じます。

三学期は期間が短いため、学習の取りこぼしがないよう、引き続き丁寧に指導してまいります。

三学期も、保護者の皆さまのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

パリ日本人学校
小学部 3年1組
学級通信 No.3 4
令和8年1月9日
担任 塚本 壮人
parinichi.tsukamoto@gmail.com



新しい転校生！？を作りました！



《来週の時間割》

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	バス時間
12日(月)	国語	体育	算数	英語	理科	音楽	15:40
13日(火)	算数	国語	社会	体育	仏語	理科	15:40
14日(水)	理科	図工	算数	国語	書写	学活	15:40
15日(木)	国語	国語	選択語学	算数	体育	自由遊び	15:40
16日(金)	社会	算数	音楽	仏語	国語	道徳	15:40